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Instalación de gas mal colocada en un puesto, la causa: LT
Fueron dos los afectados, pero sólo uno fue hospitalizado

Durante los festejos de
la virgen de Guada-
lupe se presentó un

incidente por un flamazo que
mando a una persona al Hos-
pital General de Soledad de
Graciano Sánchez para su
atención médica, dio a cono-
cer el integrante del Escua-
drón de Emergencias y Res-
cate, Luis Tomas Salinas
Saucedo.

Expuso que el percance se
presentó en un puesto de
comida que se encontraba
sobra la calzada de Gua-
dalupe, cuando una instala-
ción de gas mal puesta lanzo
un flamazo afectando a dos
feligreses, de los cuales uno
recibió atención médica en el
mismo lugar porque presen-
taba heridas leves.

Agregó que el caso de la
persona que fue traslada se
debió a que tenía quemadu-
ras de segundo grado en el
15 por ciento del cuerpo, en
zonas como la cara, manos y
pecho, situación que reiteró
se debió a una mala instala-
ción del cilindro de gas y a
que no cuentan con las medi-
das de prevención necesa-
rias en los puestos.

Salinas Saucedo dijo que
en el caso de atenciones mé-
dicas hubo desde el domin-
go a las 8 de la mañana hasta
el lunes a las 3 de la tarde  fue
de aproximadamente de 217
persona, y alrededor de mil
100 rehidrataciones que feli-
greses que cumplen sus
mandas.

Dijo que salvo al flamazo
desde el 11 de diciembre por
la noche hubo una situación

En un puesto de comida, en  la calzada de Guadalupe se rgistró el
flamazo; una persona fue trasladada para su atención al Hospital General de

Soledad.
tranquila, sin inconvenientes
para lo files que acuden a
pagar las mandas o simple-
mente a visitar a la Virgen de
Guadalupe.

Agregó que por la tarde del
12 de diciembre incrementó

la afluencia pero solo para
visitas, ya sin gente que iba
de rodillas desde la Caja del
Agua hasta el santuario, por
lo que hubo menos inciden-
cias y atenciones médicas
que en años pasados.

Investiga SEGE agresión
a estudiante de primaria

Compromete Gaudencio Medellín
Herbert atención necesaria a

alumnos involucrados

El director de Educación
Básica de la Secreta
ría de Educación de

Gobierno del Estado (SEGE),
Gaudencio Medellín Herbert
aseguró que ya se inició una
investigación por el caso de
la escuela primaria Lázaro
Cárdenas, donde una madre
de familia denunció agresión
física a su hija por parte de
tres compañeros.

Dijo que se inició de inme-
diato una investigación en el
caso de la escuela primaria
que se ubica en el municipio
de Soledad de Graciano
Sánchez, en la cual se de-
nunciaron presuntas agre-
siones a una alumna por par-
te de sus compañeros y que
se brindará la atención nece-
sar ia a los alumnos
involucrados.

Explicó que en este proce-
so, en coordinación con el
comité de prevención y segu-
ridad escolar del plantel, se
llevan a cabo las indagatorias
necesarias con padres de
familia, alumnos y profeso-
res de la escuela para deter-
minar cómo sucedieron los
hechos y poder establecer las
posibles faltas en que se haya
incurrido, y la responsabili-
dad de los involucrados.

Por su parte, el jefe del de-
partamento Rafael Medina
parra, informó además que a
través del departamento de
Prevención y Atención al Me-

nor, se atenderá a los niños
del plantel mencionado para
realizar una valoración sobre
si existe alguna afectación
psicológica que requiera aten-
ción personalizada y poder
atender a los menores si se
considera necesario.

Lo anterior, después de que
la madre de la afectada, Ma-
ría del  Refugio Álvarez
Espinoza denunció que cua-
tro niños de la Escuela
Lázaro Cárdenas patearon y
golpearon a su hija envián-
dola hasta el hospital sin que
la directora o profesores hi-
cieron algo, pese a que des-
de semanas antes se denun-
ció el acoso que sufría la
menor.

Analizan JMCL y Sedena
la situación actual en SLP
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El gobernador Juan Ma
nuel Carteras López
sostuvo una reunión

de trabajo, con personal de la
IV Región Militar, para fortale-
cer la coordinación con el
personal de la Secretaría de
la Defensa Nacional, cuyo
despliegue en San Luis Po-
tosí, contribuye a las tareas
de seguridad.

El mandatario destacó que
es una reunión en la que se
analizó la situación actual

 para fortalecer los esque-
mas de seguridad pública.
Además Carreras López,
también destacó el apoyo que
ha brindado el Ejército mexi-
cano, desde hace varios
años, como un coadyuvante
en el combate al crimen orga-
nizado y otras expresiones de
delito.

El gobernador sostuvo esa
reunión con el mando, en las
instalaciones de la 12/a zona
militar. También  dio a cono-
cer que por la tarde noche,
sostendrá una reunión de tra-

bajo en la Ciudad de México,
con el legislador federal Cé-
sar Camacho Quiroz, para re-
visar el tema de la asigna-
ción presupuestal hecha para
San Luis Potosí y obtener en
medida de lo posible, recur-
sos públicos extraordinarios.

“Queremos trabajar el tema
presupuestal, todo encami-
nado a mejorar las condicio-
nes de San Luis Potosí” fina-
lizó.

El procurador general
de justicia del esta
do, Federico Garza

Herrera reconoció que es
lamentable que aún no se
haya podido esclarecer el
caso de la niña Zoe Zuleica,
desaparecida en una fiesta
en la colonia Rivas Guillén.

Sobre el caso, el procura-
dor mencionó que resulta
necesaria una evaluación
de todas las líneas de in-
vestigación que se han de-
sarrollado hasta el momen-
to así como del proceso que
han seguido las autorida-
des a fin de esclarecer lo
que ocurrió con la menor,
pues hasta el momento no
se ha descartado ninguna
de las líneas de investiga-
ción, incluyendo aquellas

Se busca fortalecer la coordinación con el Elército, cuyo despliegue en la
Entidad, contribuye a las tareas de seguridad, destacó el Gobernado Juan

Manuel Carreras.

A casi un año, aún no aparece la pequeña Zoe
que fueron proporcionadas
por la propia madre de Zoé,
en su momento, en la cual se
presumía que la niña habría
ingresado en la fiesta con la

familia del padre.
Sin embargo, aún no hay

nada definitivo pues las in-
vestigaciones continúan.

El procurador dijo que a pe-

sar de que se esté cumplien-
do un año de la desaparición
de la niña existen «buenas
posibilidades para su locali-
zación» concluyó.

La menor Zoe Zuleica, está desaparecida desde finales del mes de diciembre del año pasado.


